

Theo Thon

Nachdem ich bereits in Kiel und Dithmarschen in Bands gespielt hatte, landete ich berufsbedingt 2004 im Kreis Steinburg und war dort in mehreren Bands aktiv, darunter FAST TIRED, DAVE HARLEY & THE T-BIRDS, KGB & AGENT und der VAN STEEF BAND.

Aktuell bin ich neben den **millstones** auch bei MOVEMENT DETECTOR aktiv.

Für mein Spiel haben mich Drummer wie John Bonham, Ian Paice, Cozy Powell und Buddy Rich stark beeinflusst. Mein Lieblingsdrummer ist bereits seit 1977 Simon Phillips. Meine Lieblingsmusik ist nach wie vor Rock und Metal, ich höre aber auch Jazz und Klassik. Seit 1997 moderiere ich beim Radiosender „Westküste FM“ in Heide wöchentlich am Mittwoch um 18.00 Uhr die Sendung „Rock-Hour“.